Bauarbeiten am alten Hauptschulgebäude haben begonnen

In den letzten Tagen vor den Osterferien hieß es für Lehrer und Schüler "Koffer packen". Alles, was in den Pavillon umgezogen werden musste, war vorher einzupacken, zu beschriften, mit neuem Standort zu kennzeichnen,… Eine Herkulesaufgabe, die von Lehrern und Schülern ganz toll gelöst wurde. Hierfür herzlichen Dank allen Beteiligten. Durch eine Möbelspedition erfolgte dann innerhalb von zwei Tagen der eigentliche Umzug.



Die Umzugsprofis bei der Arbeit.

Im Anschluss begannen die "Entkernungsarbeiten". Hierzu mussten zunächst die vorhandenen Leitungen demontiert werden. Nachdem das Gebäude "stromlos" war, konnte mit der Demontage der Einbauten begonnen werden.





Leitungen werden demontiert und in Klassenräumen und Fluren die Einbauten abgebrochen.

Von der Firma Amos wurden im Außenbereich parallel Vorbereitungsarbeiten durchgeführt, um im Pausenhof die Kranstellung zu ermöglichen. Nachdem das Gerüst gestellt war, konnte mit dem Abbruch des Daches begonnen werden. Zunächst wurden die asbesthaltigen Dachplatten beseitigt. Daraufhin erfolgte der Rückbau der Dachkonstruktion.



Die Dachkonstruktion über dem Flur des Hauptschulgebäudes wird abgebrochen.

La